



Cancillería de Brasil condena la presión externa contra la democracia nacional

Description

Cancillería de Brasil condena la presión externa contra la democracia nacional

El Gobierno brasileño expresó su rechazo a la imposición de sanciones económicas o las amenazas del uso de la fuerza contra la democracia del país, esto según un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores.

“El primer paso para proteger la libertad de expresión es precisamente defender la democracia y respetar la voluntad popular expresada en las urnas. Este es el deber de los tres poderes del Estado, que no se dejarán intimidar por ningún ataque a nuestra soberanía”, afirma el comunicado.

El comunicado de Itamaraty se publicó horas después de las declaraciones de la portavoz de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, quien afirmó que el presidente estadounidense Donald Trump “no teme” usar la fuerza militar para proteger la libertad de expresión en todo el mundo, esto al ser cuestionada sobre si la Administración implementará nuevas medidas en contra de Brasil.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Septiembre 2025